

II MATHA

Nathalie et Xavier, deux globe-trotters dans la Cordillère des Andes

A vélo autour du monde

Partis discrètement de Matha en avril 2003, Nathalie Baudry (de La Brousse) et Xavier Boulet-Benac (de Massac) nous font rêver à chaque « lettre contact » de leur association Vaille que vaille, créée pour soutenir financièrement leur voyage à vélo autour du monde. Aujourd'hui, presque à mi-parcours, quelque part dans la Cordillère des Andes, ils nous donnent de leurs nouvelles.

Leur périple a commencé en 2003 par un tour de France à vélo pour se mettre en jambe et étudier leur équipement. Puis ils mirent la cap plein sud par l'Espagne, le Maroc, la Mauritanie et le Sénégal.

Un an après leur départ de Matha, ils ont quitté l'Afrique pour l'Amérique du Sud. De Dakar (Sénégal) à São Paulo (Brésil) en avion, ils ont repris les vélos à la découverte du Nouveau Monde. Six mois pour découvrir le Brésil et les Brésiliens et les voilà en Bolivie.



Xavier et Nathalie ont quitté l'Afrique pour découvrir les charmes de l'Amérique du Sud

PHOTO DR

Pire que le Tourmalet. Maintenant, les routes plates d'Amazonie ont disparu et les deux Saintongeois ont enchaîné les cols et les pentes sur les pistes « caillouteuses, poussiéreuses, cabossées, aux virages et descentes péril-

leuses. Les frissons, l'adrénaline et la sueur sont à la hauteur de ce cirque montagneux grandiose et violent qu'est la Cordillère des Andes. Le Tourmalet, à côté, nous semble maintenant bien facile... » ont-ils confié. Dans leur der-

nière lettre, ils pédalaient en direction de Potosi, une des villes les plus hautes du monde, située à environ 4 000 mètres d'altitude. Leur objectif et leur détermination est toujours de boucler leur tour du monde, mais le

choix de leur itinéraire reste soumis aux aléas du vent, des rencontres, de leurs humeurs et des opportunités.

Contact : association Vaille que vaille, 05.45.21.72.44 ou 06.15.24.38.84.